

Presseveröffentlichung: Mainpost WÜRZBURG, 30.12.2011

## Projekt der Goethe-Mittelschule und der Adalbero-Pfarrei erfüllt Träume



### **Erfüllter Wunsch:**

**Musikstudentin Anna Mavrommatis unterrichtet ehrenamtlich Evelyne Engerts auf der Geige**

**Foto: Helga Neudert**

Konzentriert zieht Evelyne Engerts den Bogen über die Geigensaite. Der von der Schwingung erzeugte Ton erfüllt den Raum. Die Augen der Elfjährigen strahlen. Ein großer Wunsch geht für sie in Erfüllung. Endlich darf die Schülerin der Goethe-Mittelschule das Geigenspiel lernen. Und zwar, weil die Musikstudentin Anna Mavrommatis sie kostenlos unterrichtet.

Lange hatte Evelyne davon geträumt, das Streichinstrument spielen zu dürfen, schreibt der Pressedienst des Ordinariats Würzburg (POW). Doch Musikunterricht ist teuer. Der Wunsch schien unerreichbar. Bis Ehrenamtliche des Projekts „Schüler-Zeit“ eine Lösung fanden.

Schüler-Zeit ist ein gemeinsames Projekt der Schulpastoral der Goethe-Mittelschule und der Pfarrei Sankt Adalbero. Theresa Hahlbrock, Studentin und Ehrenamtliche des Projekts, fragte ihre Mitbewohnerin Anna Mavrommatis, Geigenstudentin aus Griechenland, ob sie die kleine Evelyne unentgeltlich unterrichten wolle. Die Musikerin verabredete sich im Oktober 2011 mit Evelyne. Die Chemie stimmte, und seitdem treffen sich beide jede Woche eine Stunde zum Geigenunterricht.

Evelyne hatte zwar eine kleine Geige von ihrem Vater geschenkt bekommen, aber ein Bogen fehlte. Der ehrenamtliche Schülerbegleiter Frank Körner schaffte Abhilfe: Er besorgte einen passenden Bogen. Allerdings stellte sich schnell heraus, dass Evelyne's Geige zu klein für das Mädchen war. Spontan entschloss sich Familie Helbig aus der Pfarrei Stift Haug, eine neue Geige zu kaufen. Die engagierte Familie, die jedes Jahr zu Weihnachten für wohltätige Zwecke spendet, wollte dieses Mal gezielt Evelyne unterstützen.

### **Beim Üben durchstarten**

Jetzt kann Evelyne beim Unterricht und beim Üben zu Hause richtig durchstarten. „Meine Tochter ist insgesamt viel selbstbewusster geworden. Sie traut sich jetzt viel mehr zu. Darüber bin ich sehr dankbar“, sagte Evelynes Mutter dem POW. Die kleine Geige hat nun Evelynes jüngerer Bruder übernommen. Auch er will Geige lernen.

Seit fast fünf Jahren unterstützen 25 ehrenamtliche Lernpaten einzelne Schülerinnen und Schüler der Max-Dauthendey-Grundschule und der Goethe-Mittelschule unentgeltlich eine Stunde pro Woche. Sie helfen bei den Hausaufgaben und beim Lernen. Sie haben außerdem offene Ohren für schulische und private Fragen. Die Ehrenamtlichen treffen sich regelmäßig zum Austausch und zur Reflexion unter der Leitung der Pastoralreferentin Claudia Walter und Helga Neudert, Religionslehrerin und Beauftragte für Schulpastoral an der Goethe-Mittelschule.

(Veröffentlicht in Mainpost 30. Dez. 2011)